

RESNARKOBA

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongsari Lakukan Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Jun 16, 2024 - 09:53



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongsari Lakukan Door To Door System

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, BRIGADIR Agus, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Sabtu, 15 Juni 2024. Kegiatan dimulai pukul 12.30 WIB di Kampung Citapen RT 004/004, Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS ini, BRIGADIR Agus memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga setempat. Pertama, warga diajak untuk curhat kepada Bhabinkamtibmas mengenai berbagai permasalahan yang dihadapi. "Kami membuka ruang bagi masyarakat untuk curhat dan menyampaikan keluh kesah mereka," ujar Agus.

Selain itu, Agus menghimbau warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab bersama. Jika ada kendala atau informasi seputar kamtibmas, segera koordinasikan dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui WhatsApp di nomor 085798445817," tambahnya.

Agus juga mengingatkan pentingnya menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras (miras) dan miras oplosan, serta penggunaan knalpot bising atau brong. "Kami meminta warga untuk menyampaikan pesan ini kepada para remaja, anak-anak, dan wanita agar terhindar dari hal-hal negatif tersebut," tegasnya.

Untuk mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO), Agus meminta warga segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika melihat, mendengar, atau mengetahui peristiwa tersebut. "Warga diminta waspada dan segera melapor jika ada indikasi TPPO di wilayah Desa Bojongsari," imbuhnya.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom., menegaskan pentingnya kegiatan DDS ini. "Kegiatan Door To Door System ini sangat efektif untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta memberikan solusi terhadap permasalahan yang dihadapi. Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Bojongsari guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. "Kami berharap warga semakin sadar akan pentingnya peran aktif mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Kerjasama antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama untuk menciptakan lingkungan yang aman," tutup AKP Joko Susanto.